

# Vous informe...

Chers Collègues & Partenaires,

Comme nous le faisons régulièrement, vous trouverez, ci-après, les derniers développements (positifs) en Équateur, alors que le pays commence de planifier sa phase de déconfinement.

## **Les aéroports internationaux prêts à rouvrir au 1er juin**

Le Ministère des Transports a annoncé cette semaine que l'objectif du gouvernement était une ouverture des aéroports au 1<sup>er</sup> juin prochain. Nous avons travaillé en étroite collaboration avec les concessionnaires des aéroports, les Autorités et les Services Publics, sur toute une série de protocoles. De leur côté, les aéroports de Quito et de Guayaquil, ont soumis leurs propositions au Comité des Opérations d'Urgences.

Les Compagnies Aériennes proposant des vols domestiques et internationaux avec des connections en Équateur, ont exprimé leur souhait de reprendre leurs opérations à partir de la première semaine de juin. Nous ne manquerons de vous faire part de tout nouveau développement sur ce sujet.

## **Rétablissement du couloir aérien entre le continent et les Galapagos**

Grâce aux tests continus et aux mesures de distanciation sociale imposés par le Conseil Gouvernemental des Galapagos et au respect de leur application par la population locale, la propagation du virus a été très bien contrôlée. En effet, seuls quelques cas ont été déclarés ; aucun n'a été le résultat d'une contagion ; tous ont été introduits par des personnes arrivant de l'extérieur.

Ainsi, au cours de ces deux dernières semaines, des centaines de résidents de l'Archipel, après avoir été préalablement testés, ont eu la possibilité de retourner aux Galapagos sur des vols spéciaux affrétés pour l'occasion et répondant à des règles strictes en matière de biosécurité. Cette expérience a été l'occasion pour les Autorités aéroportuaires, les compagnies aériennes et les équipages, de peaufiner le protocole de la réouverture au tourisme des îles.

## **Le tourisme en Equateur/Galapagos: les protocoles sont prêts.**

Nous vous adressons la semaine dernière nos protocoles et mesures élaborés par notre Comité de Biosécurité que vous pouvez retrouver d'un clic, [ici](#).

Nous avons également travaillé avec nos collègues du secteur privé, les associations professionnelles et le Ministère du Tourisme sur un éventail de protocoles, lesquels couvrent tous les aspects du tourisme. Cette semaine, le Ministère a publié le protocole relatif au secteur du 'Food & Beverage'. Dans les prochains jours, des documents de même nature vont être publiés pour les secteurs de l'hébergement, des opérations, de l'agritourisme et du transport touristique. Ici encore, nous ne manquerons pas de vous tenir informés.

## **Amélioration du système de prévention et de contrôle aux Galapagos**

Grâce à la machine de dépistage du Covid-19 (RT-PCR), dont a fait don Roque Sevilla, le Président de Metropolitan Touring, les Autorités des Galapagos sont désormais en mesure de tester et tracer les cas de façon efficace. Grâce aussi aux fonds levés par le secteur privé, aux donations et au support du Gouvernement, les employés en première ligne, qui officient dans les secteurs publics et de la santé, sont des plus protégés et préparés.

N'hésitez pas à nous faire part de votre avis et autres suggestions quant à nos protocoles et à nous contacter pour toute information complémentaire.

Prenez soin de vous & à bientôt.

---

Quito, le 15 mai 2020